
一般質問通告書

質問
順序

質問者
質問の
相　手

発　言
時　間

質　問
予定日

１ 石井　徹 １
1時間 12/6

(1)

(2)

(3)

(4)

(5)

２

(1)

① 現在の稼働状況を伺う

② 再整備計画について伺う

③ また、リニューアル後の稼働をどのよう
に想定しているか伺う

(2)

(3)

① デイサービスセンター施設の稼働状況に
ついて伺う（指定管理者の採算）

② 地域包括ケアセンターにおける現状から
見た今後の課題について伺う

③ 地域の交流スペースの利用状況を伺う

(4)

① まちおこしカフェのキッチンの計画を伺
う

② 空き家バンクシステムの構築状況を伺う

③ シェアオフィス、マルシェ研修室の利用
状況を伺う

④ 指定管理者のコミュニティ・マルシェに
おける今後の活動計画を伺う

２ 日坂和久 １
１時間 12/6

(1)

(2)

(3)

(4)

２

(1)

(2)

(3)

(4)

(5)

団員の訓練・演習実施状況について伺う

平成29年度の出動状況を伺う

資器材の整備状況は充分なのか伺う

いじめについて
町長
教育長
担当課長平成28年度にいじめが急増したが、原因は

何か

いじめる児童・生徒と家庭教育との因果関
係について見解を伺う

水防団活動について
町長
担当課長

水防団の設置目的は何か

団員自身の安全確保対策について伺う

いじめる、いじめられる理由を調査してい
るのか伺う

いじめの種類・形態はいかがか伺う

鳩山ニュータウン住民の自治組織の加入率
の向上について、どのように考えているか
伺う

鳩山ニュータウン再生・創造事業から
町長
担当課長

多世代活動交流センターについて

特別養護老人ホーム（鳩山松寿園東館）の
現在の入居状況について伺う

コミュニティ・マルシェについて

地域包括ケアセンターについて

質問事項・質問の要旨

鳩山ニュータウン自治組織のあり方について
町長
担当課長

鳩山ニュータウン地域の自治組織のあり方
検討委員会での答申の内容について伺う
11月４日、５日に開催された「鳩山ニュー
タウン自治協力団体交付金対象団体」に関
する説明会についての状況を伺う

新しい自治組織の担う役割、行政事務につ
いて伺う

新しい交付金対象団体の組織のあり方につ
いての考えを伺う
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質問
順序

質問者
質問の
相　手

発　言
時　間

質　問
予定日

質問事項・質問の要旨

３

(1)

(2)

(3)

３ 大賀広史 １
1時間10分 12/6

(1)

① 生活支援サービス事業について（社協等
との連携）

② 交流スペースの利用状況はどうか

(2)

① 個室を利用している人の状況は
② 先進的な医療と介護の連携で課題はある

か

２

(1)

３
町長
担当課長

(1)

① 交付金対象団体に関する説明会までの経
緯と今後の町としての関わり方について

② 現在、自治会の加入率が低いが、改善の
見込みは

(2)

４
町長
担当課長

(1)

４ 小川唯一 １
1時間 12/6

(1)
① 2025年、2035年の町人口の予測

② 2040年自治体の半数が消滅と言われるこ
とについて

③ 「高齢者」の高齢化が進む社会の問題点

２

(1)

① 町が考える適正規模とは

② 効率的な行政経費から見た規模とは

③ 小規模な自治体と大規模自治体とでの
サービス等の比較

平成25年度実施の国分寺瓦運上イベント以
降の交流は、如何に行っているのか伺う

地域包括支援センターについて

未来を担う次世代の自治会加入促進を

町の適正規模
町長
担当課長

適正規模とは何か

本年11/28を以って埼玉県で交通死亡事故
ゼロの最長記録となったが、今後さらに継
続させていくためにイベントを企画してみ
てはどうか

人口問題について
町長
担当課長

人口減に対する考えと対策

子育て支援事業
町長
担当課長

ファミリーサポート事業に関するアンケー
トを行ったが、なぜ継続調査をしないのか

鳩山ニュータウンの自治協力団体について

自治協力団体交付金の要綱を改正する件

交通安全施策

 国分寺市との交流について
町長
教育長
担当課長国分寺まつりへの招待があったようだが、

どういった主旨の招待か伺う

国分寺市との交流を通して、町は「魅力あ
るまちづくり」のために実施することは何
か伺う

地域包括ケアセンター
町長
担当課長

デイサービスセンターについて
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質問
順序

質問者
質問の
相　手

発　言
時　間

質　問
予定日

質問事項・質問の要旨

３

(1)

５ 森　利夫 １
50分 12/7

(1)

(2)

(3)

２

(1)

(2)

(3)

(4)

３

(1)

(2)

６ 中山明美 １
50分 12/7

(1)

(2)

(3)

(4)

(5)

２
町長
担当課長

(1)

(2)

(3)

３
町長
担当課長

(1)

(2)

(3)

(4)

７ 石井計次 １
1時間10分 12/7

(1)
① 県道への昇格基準は何か伺う

火災予防の意識喚起について

道路行政について
町長
担当課長

町道第66号線の県道への昇格について

今後の予定、計画は

就学援助入学準備金は入学前に支給される
か

事業用太陽光発電について

住民への説明会はおこなわれているのか

安全は確保されているか

土地の所有者、事業者の責任者がわからな
くなった場合の対応は

家庭用火災報知器の設置状況は

今までに交付通知書は、どれ位発送してい
るのか伺う

マイナンバーカードについて
町長
副町長
担当課長

普及促進についての取り組みを伺う

福祉健康・多世代交流複合施設と、その他の今年
度町発注の工事について

町長
副町長
担当課長「多世代活動交流センター改修工事」の進

捗状況を伺う
今までに落札された工事物件の内容を伺う
（設計価格１千万円を超えるもの）

子育て支援について

火災対策について

今年の火災件数の推移・原因

消防団の加入状況は

敬老会等について
町長
副町長
担当課長本年度「敬老会」を開催しなかった主な理

由を伺う
近隣の自治体の敬老事業に対する取り組み
や「敬老会」の開催状況を伺う
来年度以降の予定を伺う

町長
教育長
担当課長子育て世代包括支援センターの活用状況は

いかがか

市区町村が提供するサービスで、住民が現
在受けられるサービスを伺う

現時点でカードが発行されると、町や個人
にはどの様なメリットがあるのか伺う

切れ目のなく相談できることが必要と思う
が、見解を伺う

ボランティア、協力団体との連携はいかが
か

市町村合併について
町長
担当課長

平成の合併は一区切りついたが、これから
の考え方は
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質問
順序

質問者
質問の
相　手

発　言
時　間

質　問
予定日

質問事項・質問の要旨

② 実現への課題は何か
③ 昇格により、どのようなメリットが考え

られるか（企業誘致推進）
(2)

(3)

① カメラを設置し、現場近くの上下線に電
飾看板による「通行止め」表示板の設置
を提案する（県へ要望方を）

２

(1)
① 指定管理者制度の導入についての「検

討」はされたか
② 検討されたならその状況を。されなかっ

たならその理由は何か伺う

３

(1)

(2)

① ブースでの取り組み状況を伺う

② 指定管理者と町の協議の中での課題は何
か

８ 小峰文夫 １
50分 12/7

(1)

① 太陽光発電の20年後を見据えて、鳩山町
条例を作る考えはあるか

② 太陽光発電パネルの20年後は廃棄物にな
ると思うが、事業者に町はどのような指
導をしていくのか

③ 賃貸用地の地権者を守るための鳩山町規
則を考える時が来たと思うが、町の考え
は

２

(1)

(2)

(3)

(4)

(5)

本町の人口ピラミッドを伺う

人口減対策について

太陽光発電施設について
町長
副町長
担当課長町内の太陽光発電施設の20年後について

全日本プロレス　チャリティー鳩山町大会につい
て

町長
副町長
担当課長

全国の全日本プロレス試合会場で、平成30
年１月27日は「鳩山町中央公民館」で「全
日本プロレス　チャリティー鳩山町大会」
だとＰＲしていることをどう思っているか

本来なら捨てられていた旧松栄小学校体育
館の椅子が、中央公民館で役立っているこ
とをどう思っているか

全日本プロレスのインターネットで、鳩山
町キャラクター「はーとん」をＰＲしてい
ることをどう思っているか

全日本プロレスのインターネットで、３ヶ
月間も鳩山町をＰＲしていることをどう
思っているか

町長
担当課長

コミュニティ・マルシェでの空き家対策に
ついて

今回で第３回を迎える全日本プロレスによ
る鳩山まちおこし事業をどう思っているか

町長
担当課長

鳩豆工房旬の花について
町長
担当課長

本年、第３回定例会を踏まえて伺う

豪雨で鳩川重郎橋は幾度も冠水する。その
対策として

県道岩殿岩井線、重郎橋架け替え等、県事
業の進捗状況を伺う
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一般質問通告書

質問
順序

質問者
質問の
相　手

発　言
時　間

質　問
予定日

質問事項・質問の要旨

３

(1)
① 子供遊具のターザンロープは、いつ整備

出来るのか
② 藤棚近くの排水路が幼児の死角にあるこ

とを知っているか

９ 根岸富一郎
１ 1時間30分 12/8

(1)

(2)

(3)

２

(1)

(2)

(3)

３

(1)

(2)

(3)

(4)

農村公園子供遊具と排水路について

改良工事の地元説明会は、いつ行っている
か

太陽光発電装置設置のガイドラインはいつから施
行か

町長
副町長
担当課長政府は近年、規制強化の方向を打ち出して

いるようだが、どのように受け止めている
か
長野県飯島町では、地元説明会や地権者の
個々合意を重視していた。町の指導はどの
ようになるか
町のガイドライン施行は、いつからか

町道第52号線（百地蔵通り）改良工事の促進を
町長
担当課長

町道第52号線をどのように位置づけている
か

議会へ示された構想図は、地元要望と一致
していないようだが、どうなったか
国庫補助金等の目途は立っているか

地域自治団体（地域の大字・自治会）の規約づく
り支援を

町長
副町長
担当課長地域の自治会で、規約を整備している団体

数はいくつか
地域自治団体と町行政のあり方をどう考え
ているか
地域行政の課題を住民要望に基づいて解消
するためには、地域自治団体等と町が対等
の立場で、協働する関係を築き上げる必要
があるのではないか

農村公園整備について
町長
担当課長
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